

Herr Schubert berichtet über den anliegenden Tätigkeitsbericht der Heimaufsichtsbehörde der Stadt Neumünster.

Die Entwicklung der Heimaufsicht ist insgesamt sehr positiv zu werten. Es besteht nach wie vor ein sehr großer Handlungsbedarf.

Insgesamt wird festgestellt, dass die Heimaufsicht von den Heimen immer mehr als Beratungs- und nicht nur als Kontrollinstanz gesehen wird.

Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet.

Die SPD-Fraktion stellt einen Antrag und zwar soll in den Folgeberichten über die Tätigkeit der Heimaufsicht die Zahlen vom letzten Tätigkeitsbericht mit aufgenommen werden, um Vergleichszahlen zu haben.

Über den Antrag wird abgestimmt:

Der Tätigkeitsbericht der Heimaufsichtsbehörde wird somit zur Kenntnis genommen.